



Damit das Training und die Spiele der Kinder- und Jugend-Mannschaften reibungslos ablaufen können, ist auch die Mitarbeit der Eltern gefragt. Liebe Eltern: bitte halten Sie sich an die folgenden Verhaltensregeln!

- Fußball ist ein Mannschaftssport.
- Die Mannschaft besteht aus den Kindern, nicht aus den Eltern.
- Der Trainer allein entscheidet über Spielzeit, Position und Aufstellung der Spieler. Bitte unterlassen Sie Diskussionen.
- Wenn Sie möchten, dass sich Ihr Kind fußballtechnisch weiterentwickelt, dann überlassen Sie die Arbeit den Trainern. Die Aufgabe der Eltern ist es, die Kinder positiv zu unterstützen und zu motivieren.
- Wenn Sie der Ansicht sind, den Trainern und Spielern gute Ratschläge erteilen zu können, weil Sie mehr von der Sache verstehen als diese, dann bewerben Sie sich beim Jugendleiter um das Amt eines Trainers für eine Juniorenmannschaft. Unterlassen Sie während des Spiels oder des Trainings bitte jegliche Kommentare.
- Geben Sie Ihrem Kind während des Spiels keine fußballerischen Ratschläge. Diese erteilt ihm ausschließlich das Trainerteam.
- Achten Sie darauf, dass Sie sich bei Spielen und auch beim Training hinter der Abschrankung aufhalten. Das Spielfeld (das Grün) darf nur vom Trainer-Team betreten werden. Eine Zuwiderhandlung kann vom Verband mit empfindlichen Strafen geahndet werden!
- Seien Sie auch im Bereich Fairness ein Vorbild. Unterlassen Sie Diskussionen oder gar Beschimpfungen gegenüber allen Beteiligten. Achten Sie bitte sorgfältig auf Ihre Wortwahl. Kraftausdrücke sind generell zu unterlassen. Das Jugend-Trainerteam ist vom Vorstand dazu angehalten, aggressives Verhalten und auch das Betreten des Platzes zu unterbinden und die betroffenen Personen, auch wenn es Eltern sind, des Platzes zu verweisen. Sollten Sie selbst provoziert werden, entfernen Sie sich oder wechseln Sie einfach die Spielseite. Bedenken Sie, dass im Mannschaftssport immer viel Emotion steckt und nicht jedes Wort ernst genommen werden darf. Verabschieden Sie nach dem Spiel alle Spieler und den Schiedsrichter mit Applaus. Zeigen Sie Größe, auch wenn nicht alles für Ihr Team gelaufen ist.
- Grün-Weiß Holt steht für Werte wie Respekt, Vielfalt und Toleranz gegenüber ALLEN Menschen. Eventuelle rassistische Äußerungen führen zum sofortigen und dauerhaften Platz-Betretungsverbot!
- Bei Problemen / Meinungsverschiedenheiten suchen Sie das Gespräch mit dem Trainer. Sollte dies nicht möglich sein, wenden Sie sich an den Jugendleiter.
- Unsere Jugendtrainer arbeiten alle ehrenamtlich für den Verein und opfern einen großen Teil ihrer Freizeit für den Spiel- und Trainingsbetrieb und die Weiterentwicklung Ihres Kindes. Unterstützen Sie bitte daher die Trainer bei vielen Dingen, die nicht das Sportliche betreffen (Fahrten zu Auswärtsspielen, Führung Mannschaftskasse, Auf- und Abbau vor und nach den Spielen etc.)